

Fecha: 21-01-2022

Visitas: 1.689

Favorabilidad:  No Definida

Fuente: Elreporterodeiquique

Título: **Especialista y los precios de la bencina: “La inflación no va a ceder de la noche a la mañana”**Link: <https://elreporterodeiquique.com/especialista-y-los-precios-de-la-bencina-la-inflacion-no-va-a-ceder-de-la-noche-a-la-manana/>

José Noguera, economista y académico de la Usach, señala que hay varios factores que repercuten en los altos valores y que costará evitarlo en un corto y mediano plazo. El precio de los combustibles no para de subir y el panorama no se ve muy alentador en el corto-mediano plazo.

Por ejemplo, el precio promedio en la Región Metropolitana está en \$1.019, según datos de la Comisión Nacional de Energía (CNE). Dentro de los factores se sitúa el incremento del valor del crudo, que ya de lo que llevamos de año ha subido un 10%. El barril WTI, una referencia para Chile, se cotiza actualmente en US \$ 85,03, su mayor nivel desde octubre del 2014. José Noguera, economista y académico de la Universidad de Santiago, advierte que la inflación no va a ceder de la noche a la mañana y que efectivamente cuesta pensar en una disminución de los precios.

“Va a depender del tipo de cambio, pero va a seguir subiendo, no sé si al ritmo que viene de ahora, pero pareciera que la incertidumbre puede más”. Para el especialista, el hecho que todavía exista mucha incertidumbre en la economía local, hace que la situación no se vea favorable. A eso, suma la reactivación en ciertos sectores a nivel mundial que hace que la demanda repercuta en las alzas, como en el petróleo. “El transporte internacional se está reactivando y eso hace que aumente la demanda de petróleo, comienza a moverse más y hace que el precio suba. No lo veo disminuyendo”, se sinceró. Finalmente, reflexionó sobre lo que puede hacer Chile para evitar más alzas en las bencinas. “Chile puede hacer muy poco, pero en lo que se refiere al nuevo gobierno es usar las herramientas que tiene, como los impuestos. Lo ideal sería bajarlos, pero ellos proponen lo contrario.

Y, por otro lado, el control de la inflación, donde el Banco Central está trabajando en función de eso, pero implica una subida de la tasa de interés mayor de la que está”.

Share this... Facebook Twitter email Publicado en Noticias

## Especialista y los precios de la bencina: “La inflación no va a ceder de la noche a la mañana”

viernes, 21 de enero de 2022. Fuente: Elreporterodeiquique



José Noguera, economista y académico de la Usach, señala que hay varios factores que repercuten en los altos valores y que costará evitarlo en un corto y mediano plazo. El precio de los combustibles no para de subir y el panorama no se ve muy alentador en el corto-mediano plazo. Por ejemplo, el precio promedio en la Región Metropolitana está en \$1.019, según datos de la Comisión Nacional de Energía (CNE). Dentro de los factores se sitúa el incremento del valor del crudo, que ya de lo que llevamos de año ha subido un 10%. El barril WTI, una referencia para Chile, se cotiza actualmente en US \$ 85,03, su mayor nivel desde octubre del 2014. José Noguera, economista y académico de la Universidad de Santiago, advierte que la inflación no va a ceder de la noche a la mañana y que efectivamente cuesta pensar en una disminución de los precios. “Va a depender del tipo de cambio, pero va a seguir subiendo, no sé si al ritmo que viene de ahora, pero pareciera que la incertidumbre puede más”. Para el especialista, el hecho que todavía exista mucha incertidumbre en la economía local, hace que la situación no se vea favorable. A eso, suma la reactivación en ciertos sectores a nivel mundial que hace que la demanda repercuta en las alzas, como en el petróleo. “El transporte internacional se está reactivando y eso hace que aumente la demanda de petróleo, comienza a moverse más y hace que el precio suba. No lo veo disminuyendo”, se sinceró. Finalmente, reflexionó sobre lo que puede hacer Chile para evitar más alzas en las bencinas. “Chile puede hacer muy poco, pero en lo que se refiere al nuevo gobierno es usar las herramientas que tiene, como los impuestos. Lo ideal sería bajarlos, pero ellos proponen lo contrario. Y, por otro lado, el control de la inflación, donde el Banco Central está trabajando en función de eso, pero implica una subida de la tasa de interés mayor de la que está”.